

## 令和7年度 PTA 会長あいさつ

日頃は PTA 活動に御理解、御協力をいただき誠にありがとうございます。

令和7年度向日が丘支援学校の PTA 会長を務めさせていただきます、村田真理と申します。

今年度のテーマは「みんなでつながる向日が丘 PTA」です。

向日が丘の PTA 活動は、在校生の進路や防災の情報提供、医療的ケア児の情報交換、卒業生のための同窓会の開催、これらの広報活動等を中心に、長年続けられてまいりました。

SNS 等で様々な情報が手に入るようになりましたが、学校や地域福祉に関する情報は、人伝てでないとならぬことも多いのではないのでしょうか。

学校や保護者等間がつながる場を作り、情報交換や情報発信してきた点が、向日が丘 PTA の特色だと思います。

昨今は、お仕事や御家庭の事情で御多忙な方が多くなってまいりましたが、気軽に参加できる企画や、オンラインでの情報発信も含め、何らかの形で皆様とつながることのできる活動を目指していければと思いますので、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

令和7年5月27日

向日が丘支援学校 PTA 会長 村田 真理

